

Mittwoch, 22.09.2021

Quarantäne und Testung

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

über die folgenden neuen Regeln zum Testen muss ich Sie informieren:

- Wenn Sie die Pooltestung (Lolli – Test) an der Schule verweigern und durch Bürgertests ersetzen, müssen Sie Ihr Kind ab sofort dreimal pro Woche testen lassen.
Bitte legen Sie der Klassenlehrer*in das Testergebnis (nicht älter als 48 Stunden) an folgenden Tagen vor: Montag, Mittwoch und Freitag.
- Sollte Ihr Kind krank zu Hause sein (ein oder mehrere Tage), brauchen **wir in jedem Fall einen aktuellen Bürgertest**, wenn es wieder zur Schule kommt.
Dies gilt auch, wenn ihr Kind an einem Freitag nicht in der Schule war.

Bitte melden Sie sich, wenn Sie zu den Neuregelungen Fragen haben.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Karen Scholz